

ENSAYO VISUAL



ESTENOPEICA

LA "ESTENOPEICA" (PROYECTO DE FOTOGRAFÍA ANALÓGICA Y ALTERNATIVA) ES LA OPORTUNIDAD DE VIVIR LA FOTOGRAFÍA DESDE UNA PERSPECTIVA DIFERENTE, ES TAMBIÉN UNA POSICIÓN POLÍTICA QUE NOS PERMITE EXPERIMENTARLA DE MANERA ALTERNATIVA A LA DE LOS PARADIGMAS DE LA FOTOGRAFÍA CONTEMPORÁNEA, ALEJADOS DE LA ABSORBENTE INDUSTRIA, DE LOS EQUIPOS COSTOSOS Y LA TECNOLOGÍA A VECES INACCESIBLE. ES UNA FOTOGRAFÍA IMPERFECTA, ARTESANAL E ÍNTIMAMENTE PERSONAL QUE DEJA CONOCER MÁS DE CERCA Y DE MANERA MÁS PROFUNDA EL MILAGRO DE LA IMAGEN LATENTE.

Andrés Ricardo Trujillo Espinosa de los Monteros

Andrés Ricardo
Trujillo Espinosa de
los Monteros



















